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回顾过去 展望未来

——记机械工程学院学生会述职大会

2020年 11月 1日晚20点新疆大学机械工程学院召开了

学生会各部门负责人述职大会，这不仅仅是对于上一届各部

门及部长的工作进行总结的大会，更是一次对刚上任的新一

届部长进行教育和培训的活动，对今后我院学生会各项工作

的进一步发展有积极地推动作用。

首先，上一届学生会执行主席赵银阳同学总结汇报上一

年度学生会的整体工作情况，对各部门完成工作的具体细节

做了细致认真的阐述，总结既得经验与佳绩，随后，对刚刚

换届的新部长们提出明确要求，希望大家能找准自身定位、

提高工作积极性和主动性。新一届部长刚刚从部员转变为部



长，角色虽然发生了变化，但仍有些人带有部员心态，对自

我要求偏低，这便会导致对老师下发的任务完成不及时，或

者质量不达标，抑或是在与老师的沟通交流上产生隔阂，这

将会对新一届学生会志愿者的发展产生严重不良影响。针对

以上问题，编辑部上一届部长王志龙同学在本次述职活动中

对于新一届学生会提出了几点建议，希望各位部长能进一步

拉近与部员的距离，让他们能感到学生会内部的热情，同时

加强与其余各部之间的联系，进一步发挥各部门特色，创新

性开展相应的活动，号召更多的同学参与进来，这不仅能让

更多的同学有丰富多彩的大学生活，更能让自己有更多的锻

炼机会。其次是注重提高各部门成员的积极性，他们的状态

直接影响着我们学生会工作的效率，影响着我们整个学生会

的风貌。邓正梁同学在述职报告中提到，希望后期学生会部

门可以在不影响课业学习的前提下增加一些团建活动，能加

强同学之间的交流沟通，使学生会的生活也不再单调乏味，

在增强自身能力的前提下，结交更多朋友，为大学生活增添

更多经历和亮点。同时可以加强对我院公众号的合理应用。



接着体育部、宣传部、文艺部等其余各部的老部长对自己部

门的问题都进行了一次汇总，对各位新部长提出了进一步推

动部门发展的建议。至此本次述职活动在掌声中结束。

过去的一年里，我院学生会披荆斩棘，硕果累累。本次

述职大会中各位老部长对于自身的问题进行了深入的剖析，

对于部门中遗留的问题也向新部长们进行了分析与建议，新

老交替，将好的工作习惯与作风进行了传递，通过此次述职

大会，促进了我院学生会各部门之间的沟通交流，让大家更

加了解彼此的工作，同时也在彼此的反思总结中汲取了解决

问题的方法，对各部门今后的发展指明了方向和思路。相信

新的一年，机械学院学生会定会再接再励，再创佳绩!
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